

Declaración de Compromiso Código Ético:

En la Asociación para la innovación social y tecnológica (INSERT), nos comprometemos a operar con los más altos estándares éticos y morales, basados en la economía de impacto y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Nuestra visión se fundamenta en generar un impacto positivo en la sociedad y el medio ambiente, a través de nuestras actividades y operaciones.

Como parte de nuestro compromiso con la economía de impacto, nos esforzamos por maximizar los resultados sociales y ambientales de nuestras acciones, además de generar una sostenibilidad económica que permita multiplicar el impacto. Buscamos crear valor compartido para todas las partes interesadas, desde nuestros colaboradores hasta nuestras comunidades locales.

Nos guiamos por los principios de transparencia, integridad y equidad en todas nuestras interacciones. Nos comprometemos a fomentar una cultura de diversidad e inclusión, promoviendo la igualdad de oportunidades para todos, independientemente de su género, raza, religión, discapacidad o cualquier otra característica.

Nuestro compromiso con los ODS es una prioridad para nosotros. Trabajamos arduamente para contribuir al logro de los objetivos establecidos por la Agenda 2030 de las Naciones Unidas, abordando los desafíos sociales y ambientales más apremiantes de nuestro tiempo.

Asimismo, reconocemos la importancia de la rendición de cuentas y la mejora continua. Nos comprometemos a evaluar regularmente nuestro desempeño ético y social, identificando áreas de mejora y tomando medidas concretas para avanzar hacia una mayor sostenibilidad y responsabilidad social.

En INSERT, reafirmamos nuestro compromiso con este Código Ético como un pilar fundamental de nuestra identidad y nuestra contribución a un mundo mejor y más justo. Trabajaremos incansablemente para ser un ejemplo de integridad, sostenibilidad y responsabilidad en todas nuestras operaciones y relaciones, y esperamos inspirar a otros a unirse a nosotros en este camino hacia un futuro más prometedor para todos.

Patricia Tejero Toribio

Presidenta de la Asociación para la innovación social y tecnológica